

県内 雨不足

安倍川で「瀬切れ」 大井川は取水制限

県内で極端に雨が少ない状況が1カ月以上
わたり続いている。安倍川では河道が途切れる
「瀬切れ」が3カ所で発生、大井川水系のダム
では貯水量が大幅に減り、取水制限が行われて
いる。静岡地方気象台によると、2月の県内各
地の降水量は平年と比べて25%前後（26日時
点）。漁協関係者からはアユの遡上（そじょう）
への影響を懸念する声が出ている。

国土交通省静岡河川事務所に
よると、静岡市葵区に「瀬切れ」が2、3年
に1度の割合で発生して
いるが、今年は期間が長
い」と説明する。安倍
川漁協の海野嘉朗副組
長は「ちょうどこれか
らアユの遡上が始まる時
期。水がないとアユが
ぼつてくるのができな
いので、雨を待っている」と語る。
同事務所の松村昭洋副
課長は「水利用課によると、

アユ遡上への影響懸念

大井川水系では15日から
取水制限が始まった。27
日現在、同水系の井川、
畑薙第1ダムの貯水率は
11・7%にとどまる。同
日は浜松市で天竜川水利
調整協議会の説明会も開
かれ、関係者がダムの貯
水状況や今後の見通しに
ついて情報交換した。
静岡地方気象台による
と、県内は28日遅くから
3月1日明け方にかけて
まとまった雨が降る見込
み。関係者は「恵みの雨」
に期待を寄せる。



水が干上がり、「瀬切れ」が発生している安倍川
27日午後5時ごろ、静岡市葵区の安西橋周辺

①「瀬切れ」とは、何のことでしょうか。

[]

②「瀬切れ」が起きると、何が困りますか。

[]

③2月の県内各地の降水量は、平年の何%でしょうか。

[]

2018年2月28日 朝刊

年 組 名前

(小学校高学年・中学校 理科・総合)